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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １０ 

令和 ３年 ５月２７日 

午前・午後１１時５０分    

議会名 令和 ３ 年 第 ４ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ３ 番   神宮次 秀樹    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、避難所の見直し及び今後

の対策について 

（１）避難所の見直しについ

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）今後の対策として 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①令和元年東日本台風時に一部の避難所が浸水し、

２次避難が発生しましたが、避難所の基準の見直

し等はありましたか。 

②昨年６月、新たにハザードマップが配付されまし

たが、旗川流域の浸水時には使用できる避難所が

極端に減少しますが、対策はどのように考えてい

ますか。 

③東日本台風以降、佐野市と民間企業との間で避難

所の締結が進められていますが、行政側からのア

プローチは行っていますか。 

④民間企業側が、物資の提供等、災害時に出来る範

囲での協力の意思がある場合、どの様な進め方を

していきますか。 

 

①佐野市内に指定避難所が 58か所ありますが、コ

ロナ禍以降、収容人数の変更、新たな場所の選定

が必要と思われますが、どの様に考えています

か。 

②今後暫くは、備品として簡易間仕切り、マスク、

消毒液等が必要と思われますが、備蓄等を含めた

対策はされていますか。 
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２、耕作放棄地への対応につ

いて 

（１）管理の支援について 

 

 

 

 

 

（２）活用方法について 

③５月に避難指示の見直しがされましたが、どの様

な形で市民に周知していく予定ですか。 

 

 

 

①中山間地は特に耕作放棄地が増えつつあります

が、今後大型機械（草刈り機等）のレンタルなど

の支援が必要と思いますが、考えを伺います。 

②維持管理の代行など管理に対して組織化が必要と

思いますが、考えを伺います。 

 

①新しい業態、地場特産品への取組など、活用方法

について最新の推奨事例はありますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


